

中学校3年生の学校給食費無償化を実施



9月から本市在住の市立中学校3年生を対象に、学校給食費の無償化を実施しました。また、アレルギーや不登校等で学校給食の申し込みをしていない生徒や市立中学校以外の中学校3年生を対象に学校給食費補助金を創設します。

危機管理体制を強化! 安心安全な暮らしのために



大規模災害に備えるため、「多機能型トイレカーマルモビ10」を導入するとともに「災害時協力戸内制度」の創設、「阿南市防災減災・危機管理アドバイザー」の委嘱など危機管理体制の強化に努めました。

図書に親しみ、魅力あふれる まちづくりをめざして



市民の皆さまが、図書に親しみ、学び合えるような新しいまちづくりをめざして、「図書のまち阿南」構想を発表しました。また、本構想の核となる、「阿南中央図書館（仮称）」について基本設計に着手しました。

阿南市基金運用に関する 第三者調査委員会からの答申書提出



前市長時代に国債等の超長期債券が過剰に購入された事案に関する答申書が提出されました。答申内容を真摯に受け止め、「基金運用の在り方の提言」に盛り込まれた対策を推進しています。

注目される蒲生田岬



7月27日、かもだ岬温泉が2001年に開館以来、来場者100万人を達成しました。また、蒲生田岬灯台が表紙のモチーフとなった直木賞受賞作「藍を継ぐ海」の作者・伊与原新さんが講演会を行うなど注目されています。

合併20周年記念事業 「阿南市こども議会」開催



8月20日に「阿南市こども議会」を開催しました。中学生18人がこども議員となり、今後の市の施策へ反映させることを目的として、さまざまなテーマについて質疑応答が行われました。

今年は、大谷翔平選手や山本由伸選手、佐々木朗希選手が所属するロサンゼルス・ドジャースのワールドシリーズ2連覇や大阪・関西万博の開催などスポーツと文化の両方で盛り上がりを見せた1年でした。

去る11月4日に「2025年阿南市10大ニュース」の選考会が行われ、次の10項目を選定しました。市民の皆さまの10大ニュースはどのようなことでしたか。

皆さんにとって新しく迎える年が輝かしい年でありますよう、心からご祈念申し上げます。

椿町中学校閉校



阿南市立小・中学校再編に伴い、3月末に椿町中学校が78年の歴史に幕を下ろしました。3月15日に行われた閉校式典には在校生や卒業生など多くの人が参列し、別れを惜しました。

こども家庭センター 新設



母子保健と児童福祉が一体的に相談支援を行う機関として「こども家庭センター」を開設しました。妊娠・出産から、家庭や学校生活に関する相談、児童虐待への対応など、子育て家庭に対する支援を切れ目なく実施します。

阿南市



大発見！日本最古の「火入れ法」 採掘導入遺跡



若杉山辰砂採掘遺跡から日本最古の「火入れ法」を用いた辰砂採掘の痕跡が見つかりました。また、9月に大阪・関西万博関西パビリオンの徳島県ブースで吉井小学校の児童が来場者に向けて辰砂の解説をしました。

県内1位を達成! ふるさと納税額8億円を突破



令和6年度における本市の「ふるさと納税」受入額は約8億6,800万円で県内トップとなり、前年より約3億400万円増加しました。PR活動や寄附金活用の積極的な公表が制度利用者の満足度向上に寄与しました。